

Usai Megawati, Jokowi Juga Berkunjung ke Luar Negeri! Ada Apa?

Category: Politik

written by Redaksi | 06/02/2025



ORINEWS.id – Presiden ke-7 RI [Joko Widodo](#) ([Jokowi](#)) diketahui melaksanakan kunjungan ke Dubai, Uni Emirat Arab (UAE) pada Rabu (5/2/2025). Jokowi terlihat datang bersama mantan menteri pariwisata dan ekonomi kreatif (menparekraf) Wishnutama.

Terlihat pula Kopol Syarif Muhammad Fitriansyah dan Kapten Inf Windra Sanur ikut mendampingi Jokowi. Dalam unggahan video Tiktok @menujuindonesiamaju, ketika tiba di Bandara Dubai, Jokowi disambut Dubes RI untuk UAE Husin Bagis. Dalam video lainnya, Jokowi melihat-lihat produk Indonesia di supermarket.

Dia juga sempat bertemu warga negara Indonesia (WNI) asal Nusa Tenggara Barat yang bekerja di Dubai. Belum diketahui agenda Jokowi selama di UAE. Hanya saja, kunjungan luar negeri Jokowi ini berlangsung beberapa hari setelah Presiden ke-5 RI

Megawati Soekarnoputri melakukan lawatan ke Vatikan.

Sebelumnya, Megawati Soekarnoputri menghadiri dan berbicara di World Leaders Summit on Children's Rights di Vatikan pada Senin (3/2/2025). Ketua Bidang Luar Negeri DPP [PDIP](#) Ahmad Basarah menjelaskan Megawati menerima undangan dari panitia World Leaders Summit untuk menjadi pembicara di forum tersebut.

"Forum ini dihadiri para pemimpin dunia dan NGO internasional. Pemimpin Umat Katolik Paus Fransiskus akan berbicara di forum ini. Dalam forum ini juga Ibu Megawati akan memberikan pandangan terhadap isu yang dibahas," kata Basarah dalam keterangan pers di Jakarta pada Ahad (2/2/2025).

Basarah menyebut, Megawati akan menyampaikan pesan terhadap kepedulian terhadap kemanusiaan khususnya dikaitkan dengan hak anak di masa kini. "Pandangan Ibu Megawati dan berbagai panelis yang hadir tentunya penting menunjukkan keberpihakan terhadap hak anak," ujar Basarah.

Berdasarkan informasi dari panitia, usai pembukaan oleh Paus Fransiskus dilanjutkan dengan panelis di sesi pertama. Selain Megawati, panelis lainnya adalah Ratu Rania al-Abdullah dari Jordania, Imam Besar Al Azhar Mesir Ahmed El-Tayeb, Wakil Perdana Menteri Italia, Antonio Tajani, Menteri Luar Negeri Gambia, Mamadou Tangara.

Sedangkan pengantar panel ini akan dipandu oleh Sekretaris untuk Hubungan dengan Negara-negara Msgr. Paul Richard Gallagher. Basarah menambahkan, rencananya selain akan menghadiri World Leaders Summit, Megawati juga akan melakukan pertemuan khusus dengan Paus Fransiskus. "Rencana pertemuan telah dimatangkan oleh protokol Tahta Suci Vatikan," ujar Basarah.[]